



■ PERSONAJE DE LA SEMANA

Karla Rubilar

Diputada RN

Luis Emilio Recabarren. Ese es el nombre que hoy debe estar dándole pesadillas a esta parlamentaria de la Alianza. Su acusación de que esta persona era un falso detenido desaparecido no sólo resultó ser falsa, sino que, además, provenía de una fuente ligada al general (r) Manuel Contreras. Como se preveía, el escarnio público llegó. Y

no sólo de la Concertación, pues la UDI le dio vuelta la espalda e incluso Sebastián Piñera, quien la había apoyado en un primer momento, tuvo que reconocer los errores de su correligionaria. La equivocación costó cara, pues terminó con la salida de Rubilar de la presidencia de la Comisión de Derechos Humanos. Y los coletazos parecen continuar, ya que la ira de la Concertación amenaza con suprimir tratos con la Alianza sobre la presidencia de las cámaras.

